
“Je vous donne ma Paix…” 6ème Dimanche de Pâques 
Jésus voit ses disciples tristes et angoissés. Que se passera-t-il lorsqu’Il ne 
sera plus avec eux ? Qui va les défendre ? Jésus les encourage et leur fait 
quelques recommandations.

Que mon message ne soit jamais perdu. 
Première recommandation de Jésus. Que la Bonne Nouvelle de Dieu que 
je n’ai cessé d’annoncer ne soit pas oubliée. Gardez toujours vivant le 
Projet du Père pour l’humanité, de ce Règne de Dieu dont je vous ai parlé.
Si vous m’aimez vraiment, c’est la toute première chose sur laquelle vous 
devez veiller : “Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole […] Celui qui 
ne m’aime pas ne garde pas mes paroles…”

Après plus de vingt siècles, qu’avons-nous fait de l’Évangile de Jésus ? 
Le gardons-nous fidèlement ou le manipulons-nous selon nos propres 
intérêts ? L’accueillons-nous dans notre cœur, ou l’avons-nous déjà oublié ? 
Le présentons-nous dans toute sa fraîcheur, toute son authenticité, ou 
l’enfermons-nous dans nos doctrines ?

Le Père vous enverra en mon Nom un Défenseur. 
Deuxième recommandation de Jésus : vous n’êtes pas seuls, vous ne 
serez jamais seuls. Cet Esprit que vous accordera le Père vous gardera 
près de moi. Cet Esprit que vous avez vu m’envoyer vers les plus démunis, 
vous enverra vous aussi vers eux. L’Esprit vous “enseignera”, Il vous 
rappellera toutes mes Paroles pour qu’elles vivent en vous et à travers vous. 
Quel esprit nous anime aujourd’hui ? 
Est-ce bien l’Esprit de Jésus ? Vivons-nous vraiment sa Bonne Nouvelle ? 
L’actualisons-nous dans notre quotidien, attentifs comme Il l’est à ceux qui 
souffrent ?  

Je vous donne ma Paix. Troisième recommandation de Jésus. Que cette 
Paix qui est le fruit de l’union intime avec mon Père soit aussi votre 
Paix. Ce n’est pas la paix du monde, ne vous laissez pas égarer. 
Elle naît dans votre cœur si vous accueillez mon Esprit. C’est cette Paix que 
vous devrez diffuser, partout où vous serez pour ouvrir un chemin à un 
monde plus juste et plus humain. Ne perdez jamais cette Paix, elle est le 
rempart le plus solide, le plus sûr contre toutes vos peurs : “Que votre cœur 
ne soit pas bouleversé ni effrayé…”
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“Je vous donne ma Paix…” 6ème Dimanche de Pâques 
Pourquoi alors le présent nous angoisse-t-il autant ? Pourquoi sommes-
nous si réticents avec la société moderne ? Les femmes et les hommes 
d’aujourd’hui ont-ils moins besoin de rencontrer le Christ qu’hier ? 

En pensant à nos enfants, en pensant à nos Jeunes [il y en a parmi nous…] 
ils ne sont pas là pour vous faire plaisir ou pour me faire plaisir, mais d’abord 
parce qu’ils ont faim du Christ et que ce même Christ les veut au milieu 
de nous. 
En pensant donc à eux, en pensant à ce monde qui sera le leur demain et si 
nous croyons en Jésus, quelle sera la meilleure attitude : demeurer 
immobile pour répéter à chaque difficulté que nous avons perdu nos 
valeurs, qu’hier était tellement mieux… que nous allons droit dans le 
mur… 
Ou accueillir son Esprit pour nous établir dans sa Paix et laisser cet 
Esprit nous inspirer pour retrousser nos manches et inventer ensemble 
un monde meilleur ?

Le Pape François — qui a été un authentique cadeau de Dieu pour notre 
humanité — nous engageait déjà inlassablement à avancer encore et encore 
vers une Église plus fidèle à Jésus et à son Évangile. 
Une Église proche, chaleureuse, accessible et attentive à la souffrance 
des plus faibles. En nous appuyant sur les recommandations de Jésus, 
en les vivant au quotidien inspirés et soutenus par son Esprit, soyons 
cette Église.
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